Emotionale Szenen im Ziel

Fast 4.000 Läufer und Walker auf der Rügenbrücke



Endspurt auf der Zielgeraden: Mehr als 500 Mädchen und Jungen beteiligten sich am zwei Kilometer langen Kinderlauf – Rekord! Top organisiert: Für jedes Kind gab es im Ziel eine Medaille.



International: Sandra Asmyhr, Nicole Merten und Hans Hatle (v. l.) aus Norwegen bildeten zusammen mit Ronny Planke aus Stralsund das Team Barents Safari. Fotos (2): Doreen Breitenfeldt

Stralsund/vpb/cs. »Super Veranstaltung, tolle Stimmung!« Martin Pankow war gerade erst über die Ziellinie am Ozeaneum gelaufen, da hatte er schon ein dickes Lob für den 10. Rügenbrücken-Marathon und DAK-Lauf und Walking-Day am vergangenen Wochenende parat. Der Wittenburger war einer von 3.969 Startern und so richtig erfolgreich. Er gewann den Halbmarathon, den mehr als 500 Frauen und Männer in Angriff genommen hatten.

Auch für Daniel Friebel aus Berlin konnte es - im wahrsten Sinne des Wortes - nicht besser laufen. Er holte sich den Sieg in der Königsdisziplin: im Marathon. 42,195 Kilometer! Von Stralsund aus war es für die 134 gestarteten Marathonis, unter ihnen 29 Frauen, über die Rügenbrücke gegangen, an der Küste Rügens entlang, zur Wendemarke in Rambin und dann zurück über den alten Rügendamm bis auf Seit seiner Premiere vor zehn

die Hafeninsel. 2:49:48 h brauchte Daniel Friebel für diese schwierige Strecke. Im Ziel freute sich der Hauptstädter über seine Leistung. »Ich war im vergangenen Jahr schon dabei, da wurde ich Zweiter, Klasse, dass es diesmal mit dem Sieg geklappt hat.«

Die größten Teilnehmerfelder gab es über die 12-km-Distanz mit 887 Läufern und über die 6-km-Strecke mit 855 Startern. Mehr als 1.000 Walker bewältigten die sechs bzw. zwölf Kilometer. Fast 500 Mädchen und Jungen nahmen am Kinderlauf über zwei Kilometer teil.

Geschafft, aber glücklich im Ziel und froh, dabei gewesen zu sein - das traf wohl auf die meisten Teilnehmer zu. Fremde Menschen umarmten sich, Väter und Mütter absolvierten die letzten Meter mit ihren Sprößlingen auf den Armen, Paare liefen Hand in Hand durch den Zielbogen...



Sieger im Marathon: Daniel Friebel aus Berlin. Foto: Carina Schmidt

Jahren hat sich die Veranstaltung mit den verschiedenen Lauf- und Walkingstrecken weit über die Region hinaus einen Namen gemacht. Die Starter kommen aus ganz Deutschland und sogar aus dem Ausland - aus Polen und Österreich, aus Norwegen und den

USA beispielsweise. Von Jahr zu Jahr wächst das Teilnehmerfeld. Wer weiß, vielleicht wird ja schon im nächsten Jahr beim 11. Sparkassen Rügenbrücken-Marathon und DAK Lauf- und Walking-Day die 4.000-Starter-Marke geknackt! www.davengo.com

Ouelle: Stralsunder Blitz am Sonntag vom 22.10.2017